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つぶやき：熱中症警戒アラートの発表が連日のようにされてい

ます。暑さ指数（ＷＢＧＴ）という指標があり、33以上を超

える場合に京都府が発表しています。『31以上は危険。28以上

31未満は：厳重警戒、25以上28未満は警戒、25未満は注意』と

なっています。『危険』とは運動も原則禁止というランクで

す。温度も38度など異常な

暑さです。水分補給をこま

めに行い。物価高騰の折、

電気代が気になるかもしれ

ませんが、エアコンも活用

しましょう！政府は今こ

そ、市民の命を守る対策が

必要です。 

北陸新幹線延伸建設問題 
 京都府は、2023年7月19日付けで「北陸新幹線延伸（敦賀・ 

大阪間）整備計画の検討のための地質調査（ボーリング）7 

か所及び弾性波探査の実施について」を公表しました。 

 北区では元小野郷小学校大森分校と府道西陣杉坂線（道路 

敷）でボーリング調査を実施する計画です。 

 本来は事業認可後に中心線の決定などを行ったのちにし 

かできない事業 であること。今度の新幹線延伸工事に 

大きく関わる調査であり、地元住民に調査の説明や調査結果 

を説明するべきです。しかも、「弾性波探査」とは、山岳 

トンネルの検討に必要な調査とされ、人工的に爆破して微振 

動を起こし、地中を伝搬する振動を受信系で計測・分析し、 

地層の構造を把握するものです。北区のボーリング調査2か 

所を結ぶ側線上の延長約12㎞において、おおむね50～100ｍ 

毎に小規模発破を繰り返し受信計にて計測するとあります。 

 日本共産党府会議員団は、脱法的な地質調査であり、中止 

を すべきと京都府知事に申し入れもされました。 

 莫大な予算と環境破壊を起こす北陸新幹線の京都への延伸 

計画はやめるべきです。 

暑くても朝の宣伝玉本市議（中央）上

賀茂神社前で上賀茂地域の方と一緒 

左から井坂さん、お仲間、浜田府議、こくた衆議員、玉本 

第43回平和のための京都の戦争展 

いつも開催していた立命館平和ミュージアムが改修中のため、

昨年と今年も長浜バイオ大学京都キャンパスで、戦争展が開催

され、浜田府会議員と行ってきました。 

 ロシア・ウクライナの戦争が始まって1年半。破壊された街

並みの写真や悲しむ市民の写真に胸が痛みました。 

 戦争中、動物にエサがあげられなくなり、動物を処分しな

くてはならなかったお話を紙芝居にされたもの。留学中に投

獄 さ れ、亡 く な っ た

『尹東柱（ユン・ドン

ジ ュ）』さ ん の コ ー

ナーなどの展示や、平

和への願いのこもった

歌 や 映 画、講 演 な ど

も、たくさん企画され

ていました。実行委員

会の皆さんに感謝で

す。 

2023年7月19日 京都府建設交通部の資料より 


